



Füreinander - Miteinander
Gemeinsam Leben und Lernen

Olpe, 07.01.2022

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

für das neue Jahr wünsche ich Ihnen und Ihren Familien alles Gute, Zufriedenheit und Gesundheit.

Nach den Weihnachtsferien starten wir am **Montag, 10. Januar 2022** wieder mit dem Unterricht, der in Präsenz stattfindet. Nachfolgend erhalten Sie noch weitere Informationen zum Testverfahren.

Neben dem Ausbau der Impfangebote werden unsere Schüler und Schülerinnen weiterhin **zweimal wöchentlich** mit dem „Lolli-Testverfahren“ getestet. Gleichzeitig wird an den Testtagen eine Rückstellprobe von jedem Kind an die Labore abgegeben. Auf diese Weise wird, im Falle eines positiven Pools, nicht infizierten Kindern ein Tag in Quarantäne erspart.

Genauere Hinweise zu dem optimierten Lollitestverfahren haben Sie bereits vor Weihnachten erhalten.
Getestet wird: Montag und Mittwoch in Rüblinghausen sowie Dienstag und Donnerstag in Dahl.

Am ersten Schultag (10. Januar 2022) werden **alle Schüler und Schülerinnen, unabhängig von ihrem Immunstatus** (also auch geimpfte und genesende Kinder), eine Pool- und eine Einzelprobe im Rahmen der PCR-Lollitestung abgeben.

Vorgaben für das weitere Testverfahren:

- Teilnahme von vollständig immunisierten Schülerinnen und Schüler am Lolli-Testverfahren – Schüler und Schülerinnen **mit vollständigem Impfschutz nehmen** nach wissenschaftlicher Einschätzung weiterhin am Lollitestverfahren **teil**. Die Teilnahme ist zunächst verpflichtend
- **Genesene** Schülerinnen und Schüler dürfen **in den ersten acht Wochen nach ihrer Rückkehr aus der Isolation nicht am Lollitestverfahren teilnehmen**.
Bitte teilen Sie den Klassenlehrerinnen daher umgehend mit (auch wenn schon einmal erfolgt), wenn dieser Sachverhalt auf ihr Kind zutrifft und nennen dabei den Zeitpunkt, an dem Ihr Kind wieder am Testverfahren teilnehmen muss.

Schülerinnen und Schüler, die nicht an den Lollitestungen teilnehmen, müssen, um am Präsenzunterricht teilnehmen zu dürfen, einen Nachweis über einen aktuellen Bürgertest -zu dem Zeitpunkt der vorgesehenen Schultestungen- vorlegen.

Selbstverständlich werden die bekannten Hygienemaßnahmen weiterhin beibehalten. Seit Ende letzten Jahres sind zusätzlich alle Räume mit Co2 Ampeln ausgestattet.

Herzlichen Dank für Ihr verantwortungsbewussten Handeln – auf diese Weise leisten wir alle einen Beitrag zur Beibehaltung des Präsenzunterrichts, der für unsere Kinder von großer Bedeutung ist.

Mit freundlichen Grüßen

Kathrin Renker-Schlörb
Schulleiterin